

サカハテリエ

西内小学校
2・3学年だより
2020.8.28
No.17

毎日暑い日が続きます。そんな中毎日子ども達はよくがんばってくれています。ありがとうございます。二学期のサカハテリエは子ども達の声や作品をできるだけお届けしたいと思います。お楽しみに！

「なかよしポスター」できたよ！3年生



子どもたちの絵をよく見ると4人・6人と子どもたちが入っています。「これはだれ？」と尋ねると「これは〇〇さんだよ。」と答えてくれます。一人一人の思いが入った作品ができました。

「休み時間の2年生」なぜか二人ならんで、哺乳瓶をくわえるかのように仲良く水筒のお水をのんでいる2年生です。水筒があってよかったと思う瞬間だそうです。二人ならぶと面白い感じがしました。楽しい二人です。

【お礼・お願い・連絡】

- PTA作業のアンケート、ご提出ありがとうございました。後日作業一覧などが配布されます。よろしくお願いいたします。主に運動会の準備ですが、密をさけて涼しいうちにお願います。
- 来週9月1日は三才山トンネルが無料化になるそうです。交通量はどうなるのか・・・期待する部分と不安な部分両面おありかと思ひます。

子どもたちにとっては、登下校の交通安全が心配です。学校でも指導をしていますが、ご家庭でも声かけ・ご指導をお願いします。

